

Chaos im Advent (1-4)

Eva Mallmann und Gesa Hennies

1. Der Fahrradschlauch-Kranz

Juhu! Morgen ist der erste Advent. Nick freut sich. Jeden Tag ein Päckchen vom Adventskalender aufmachen! Und der Kerzenschein vom Adventskranz ist immer so gemütlich.

Am Abend sagt Nick zu Mama: „Mama, wir müssen noch den Adventskranz schmücken.“ Mama guckt erschrocken. Sie sagt: „Oh nein! Ich habe vergessen, einen Adventskranz und Kerzen zu kaufen.“

Das geht ja gar nicht! Erster Advent ohne Adventskranz! Papa hat eine Idee: „Ich habe noch einen alten Schlauch von dem kleinen Kinderfahrrad.“

Papa pumpt den Schlauch auf. Nick holt Tannenzweige aus dem Garten. Dann kleben sie die Tannenzweige auf den Schlauch. Jetzt fehlen noch die Kerzen.

Mama sagt: „Los! Alle gehen auf die Suche nach Kerzen. Mal gucken, was wir noch so haben.“ Mama findet eine Kerze von Ostern mit Eiern darauf.

Und Nick findet eine Teddybär-Kerze. Die hat er zum Geburtstag bekommen.

Papa findet noch ein Teelicht. Und von Halloween haben sie noch eine Kerze, die wie ein Kürbis aussieht.

Papa klebt noch Deckel von Gläsern auf den Kranz. Dann kommen die Kerzen auf die Deckel. Der erste Advent kann kommen.



© Michael Stapper



Chaos im Advent (1-4)

Eva Mallmann und Gesa Hennies

Am nächsten Morgen ist es soweit: Nick darf die erste Kerze anzünden. Er nimmt die Teddybär-Kerze. Doch plötzlich hören sie ein lautes „Pffff“. Und der schöne Adventskranz ist platt.

Die Teddybär-Kerze kippt um und geht aus. Alle müssen lachen. Und Nick sagt: „Das war eine super Idee. Aber nächstes Jahr sollten wir wieder einen richtigen Adventskranz kaufen.

2. Weihnachtsmann-Boote und Schneepferdchen

Heute kommt Ali. Nick und Ali wollen zusammen Plätzchen backen.

Ali soll Ausstecher mitbringen. Denn Mama hat ihre Ausstecher nicht gefunden. Als Ali kommt, packt er gleich die Dose mit den Ausstechern aus. Nick sagt: „Zeig mal. Habt ihr auch einen Weihnachtsmann?“



Ali macht die Dose auf. Aber was ist das? Da ist kein Stern, kein Tannenbaum, kein Stiefel und auch kein Weihnachtsmann. Sondern Muscheln, Seepferdchen, Delfine, ein Boot und Blumen. Ali hat die falsche Dose mitgenommen.

Ali und Nick müssen lachen. Nick sagt: „Macht nichts! Dann backen wir eben Sommer-Plätzchen.“ Sie beginnen mit dem Teig. Dafür legen sie alle Zutaten auf den Tisch.

Mehl, Zucker, Butter und ein Ei. Nick schüttet das Mehl auf den Tisch. Leider kommt er dabei an das Ei. Das Ei rollt und rollt und: Platsch!! Es liegt auf dem Boden.

Nick ruft: „Mist! Das war unser letztes Ei.“ Ali meint: „Dann machen wir den Teig eben ohne Ei.“ Sie machen also Teig ohne Ei. Der Teig ist ein bisschen krümelig. Aber man kann ihn trotzdem ausrollen.



Chaos im Advent (1-4)

Eva Mallmann und Gesa Hennies

Dann kommt das Beste: Das Ausstechen! Ali ruft: „Hier kommt das Boot vom Weihnachtsmann!“ Und Nick sagt: „Und hier kommt kein Seepferdchen, sondern ein Schneepferdchen.“

Dann ist das Blech voll. Jetzt fehlt noch Deko. Nick sucht die bunten Perlen. Er findet aber nur Gummibärchen. Ali meint: „Gummibärchen schmecken auch lecker.“

Sie schieben das Blech in den Ofen. Aber Hilfe! Was passiert mit den Gummibärchen? Die Gummibärchen werden weich und schmelzen. Alle Plätzchen sind mit einer klebrigen Schicht bedeckt. Ob das wohl schmeckt?

Die Schneepferdchen und Boote müssen aber erst mal abkühlen. Dann probieren sie. Jeder nimmt ein Plätzchen.

Der Teig ist sehr krümelig. Aber durch die klebrige Gummibärchen-Schicht hält alles. Nick sagt: „Super Plätzchen!“ Ali antwortet: „Ja. Aber nächstes Jahr sollten wir wieder richtige Plätzchen backen.“